議長声明

(仮訳)

この声明は、2019年6月8—9日、茨城県つくば市において開催されたG20貿易・デジタル経済大臣会合における議論の中で示された、G20貿易大臣により広く共有された見解についての議長の分析を反映したものである。

多くの閣僚は、貿易をめぐる現下の緊張に関し深刻な懸念を表明した。閣僚は、輸出者及び投資者間の信頼や投資センティメントに対する負の影響に留意しつつ、リスクを緩和するための重要性を強調した。多くの閣僚は、貿易及び投資の環境を共同で改善する必要性を確認した。貿易措置が世界貿易機関(WTO)と整合的であることを確保することの重要性が多くの閣僚により強調された。

閣僚は、鉄鋼の過剰生産能力に関するグローバル・フォーラム(GFSEC)によるこれまでの進捗を歓迎した。大多数のメンバーは、鉄鋼の過剰生産能力削減のために更なる努力が必要と認識し、GFSECの活動期間を現行期間の終了後も延長し、その作業を継続すべきとの、醸成されつつあるコンセンサスに参加する意見を表明した。少数のメンバーは、この問題でG20の慣行のとおり完全なコンセンサスに到達することの重要性を強調し、GFSECはその目的を達成しており、現行期間の終了を以て満了すべきと述べた。